## AREAFLIN SA

## REUNIÓN CON LA COMUNIDAD DE VALENTINES

En el marco de la responsabilidad social empresarial de Areaflin SA, a instancias de las autoridades de la sociedad, se llevó a cabo el pasado 3 de agosto de 2018, una reunión con la comunidad de Valentines, localidad próxima al parque eólico del mismo nombre.

El evento, realizado en la escuela rural No. 45 de dicha localidad, contó con la participación de alumnos y maestras de la escuela, padres de los alumnos, vecinos, propietarios de los terrenos donde se instaló el parque eólico e interesados de la zona en general.

A la reunión asistieron el Dr. Ing. Gonzalo Casaravilla, en su calidad de presidente de la Areaflin SA y presidente de UTE (accionista del 20% de la sociedad titular del parque eólico, promotor y gestor del emprendimiento) y Cr. Gonzalo Pérez, director titular de Areaflin SA designado por los más de 10.000 accionistas tenedores del 80% del capital accionario.

Asimismo, participaron por UTE en calidad de gestor del proyecto, integrantes del equipo técnico, que comprende controladores de la ejecución del contrato de operación y mantenimiento del parque, que trabajan algunos desde Montevideo y otros en el propio parque eólico Valentines, prevencionistas, especialistas medioambientales, responsables del seguimiento contractual, administrativo y financiero del parque.

La instancia constó de una presentación orientada a todo el público presente, con foco en los niños escolares, a cargo de los Ing. Roque Veloz, Andrea Amorena y Raúl Anzoategui, que permitió intercambiar ideas de las energías renovables y en particular de la generación eólica, haciendo hincapié en el parque eólico Valentines y su importante aporte al cambio de la matriz energética.

Posteriormente, se realizaron, con los alumnos de la escuela, diferentes actividades lúdicas relativas a la energía eólica y concomitantemente los directores de la sociedad Ing. Casaravilla y Cr. Pérez, desarrollaron una presentación al público adulto sobre el la contribución del parque eólico Valentines al logro de los objetivos internacionales planteados por ONU en torno a la sostenibilidad.

Se destacó la concordancia de objetivos del emprendimiento eólico Valentines con los principios de sostenibilidad económica, social y medioambiental impulsados internacionalmente, lo que puede apreciarse a través de la creación de puestos de trabajo, generación de recursos financieros para los actores relacionados (inversores, empresas contratadas, propietarios de terrenos, etc), el cuidado de los recursos naturales y el medio ambiente mediante la generación energética limpia y de fuente renovable, la producción de energía eléctrica accesible para toda la población y los aportes de energización de la escuela rural No. 41 llevada a cabo en el marco de la responsabilidad social empresarial al inicio de la construcción del parque.

El encuentro fue la oportunidad de recibir consultas e inquietudes de los niños y de los vecinos, comprometiendo desde Areaflin SA a través de sus autoridades y del equipo UTE en su calidad de gestor, la disposición para continuar aportando a la comunidad, fortaleciendo buenos lazos de relacionamiento y colaboración, que permitan la buena convivencia por los 20 años de operación y mantenimiento del parque.

Las autoridades de Areaflin SA y el equipo UTE agradecen muy especialmente a las maestras de la escuela No. 45: su directora Ana María Cabrera y las auxiliares Dahiana Nieto e Isabel Moreira, que brindaron el local y su colaboración para organizar y realizar el evento. A través de ellas se agradece a toda la comunidad por su participación y su buena disposición ante el evento planteado. Este tipo de instancias es muy gratificante y permite construir buenas relaciones a partir del diálogo e intercambio de ideas, pilares fundamentales para el buen desarrollo de la comunidad toda.

Se adjuntan las presentaciones realizadas y una selección de fotos del evento.